



Immobilienverband Deutschland IVD  
Verband der Immobilienberater, Makler,  
Verwalter und Sachverständigen  
Region Süd e.V.  
Geschäftsstelle München und Presseabteilung:  
Gabelsbergerstr. 36, 80333 München  
Geschäftsstelle Stuttgart:  
Calwer Straße 11, 70173 Stuttgart  
[www.ivd-sued.net](http://www.ivd-sued.net)

**Pressemeldung**

**PN 79/25.07.2023**

## **Vorstandswahlen beim IVD Süd: Florian Schreck als Vorstandsmitglied des IVD Süd wiedergewählt**

**Der Augsburger Immobilienspezialist Florian Schreck möchte insbesondere das Seminarangebot des IVD-Instituts für Immobiliensachverständige erweitern**

**Beim Süddeutschen Immobilientag des IVD Süd e.V. in Augsburg wurde Florian Schreck aus Augsburg erneut einstimmig als Vorstandsmitglied des IVD Süd gewählt. Der IVD Süd ist einer der größten Regionalverbände im Immobilienverband Deutschland IVD e.V., dem Bundesverband der Immobilienberater, Makler, Verwalter und Sachverständigen.**

Florian Schreck ist seit mehr als 20 Jahren in der Immobilienwirtschaft tätig und absolvierte im Jahr 2001 zunächst die Ausbildung zum Kaufmann der Grundstücks- und Wohnungswirtschaft (IHK). 2005 legte er die Prüfung zum gepr. Immobilienfachwirt (IHK) sowie Immobilienwirt (DIA) ab, im Jahr 2007 folgte der Abschluss zum Diplom-Sachverständigen (DIA) für die Bewertung von bebauten und unbebauten Grundstücken, für Mieten und Pachten.

Seit dem Jahr 2001 ist Florian Schreck bereits im Familienunternehmen S. Schreck Immobilien u. Wohnbau GmbH in Augsburg tätig. Die Schwerpunkte der Firma liegen zum einen in der Vermittlung von Wohnimmobilien, zum anderen in der Sachverständigentätigkeit für Gerichte und private Auftraggeber.

Seit 2018 ist Florian Schreck auch öffentlich bestellter vereidigter Sachverständiger für bebaute und unbebaute Grundstücke. Im Januar 2023 trat er zudem als Partner in das etablierte und erfolgreiche Sachverständigenbüro Groh-Möller-Schreck mit Standorten in München und Augsburg ein.

In seiner langjährigen Mitgliedschaft im Verband engagiert sich Schreck im Sachverständigenausschuss des IVD und war in den Jahren 2007 bis Ende 2014 Vorsitzender des IVD-Jungunternehmerausschusses. Zudem ist Florian Schreck Regionalbeirat für die Region Augsburg und unterstützt die Arbeit des IVD-Instituts als Marktberichterstatte. Florian Schreck möchte in seiner Vorstandstätigkeit das Angebot des IVD Süd für Immobiliensachverständige weiter ausbauen und hierbei auch das Angebot des IVD-Instituts für Sachverständige erweitern.

Auch der Vorstandsvorsitzende Martin Schäfer aus München wurde einstimmig wiedergewählt, seine Stellvertreter sind, neben Florian Schreck, Cornelia Traub aus Stuttgart sowie Marcus Vogel aus Würzburg.

Im erweiterten Vorstand wurden Christian Gorber aus Überlingen am Bodensee und Ralf Heidemann aus München in ihrem Amt bestätigt. Neu im erweiterten IVD-Vorstand sind Christine Siebenhandl aus Neu-Ulm, Stephan Prokschi aus Ravensburg und Patrick Eichler aus München.

**Pressekontakt**

Prof. Dr. Stephan Kippes

IVD-Institut - Gesellschaft für Immobilienmarktforschung und Berufsbildung mbH

Tel: 089 / 29 08 20 13

E-Mail: [presse@ivd-sued.net](mailto:presse@ivd-sued.net)

Website: [www.ivd-sued.net](http://www.ivd-sued.net)